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中国渔政33136船正式入列
本报讯（记者 张真 倪妮 通

讯员 李东旭）随着响亮的船笛声

在定海渔政码头响起，悬挂满旗

的中国渔政 33136 船日前正式入

列，并执行首次巡航任务。

据介绍，中国渔政33136船设

计排水量150吨，船长38.6米，最

高航速18节，抗风能力8级，续航

力450海里，具有反应快速、装备

设施先进、海上机动能力强、船员

和执法人员工作生活环境舒适等

特点。入列后，该船将肩负起巡

航执法、海难救助以及打击海上

非法活动等职责任务，为我区海

洋经济高质量发展、打造“平安定

海”保驾护航。

“当前海洋渔业面临着非法

捕捞、海洋污染、渔业生产安全等

新挑战，渔政船作为执行海洋渔

业法律法规、维护海上渔业秩序

的重要力量，其重要性不言而

喻。”定海区海洋行政执法中队中

队长李明表示，中国渔政33136船

入列后，将极大提高我区在复杂

海域环境下的快速反应和精准执

法能力。
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本报讯（记者 黄婷郑震）1月22日下午，区领

导侯富光、孙丹燕、江舟、夏泉、傅志刚赴舟山警备

区开展春节前走访慰问。舟山警备区领导会见了

区领导一行，双方就军地团结发展进行座谈交流。

区委书记侯富光代表区委、区政府和全区

人民，提前向广大官兵致以新春的问候和美好

的祝福，感谢舟山警备区长期以来对定海经济

社会发展和武装工作的全力支持帮助。他表示，

过去一年，定海在经济社会发展的各项工作中均

取得了新进展新成效，多个重大项目取得突破性

进展，“两廊一城”成为定海文旅新地标，城市公

园不断涌现，城区面貌实现蝶变，图书馆、运动公

园等配套设施不断完善，各项社会事业可感可

及。这些成绩的取得离不开舟山警备区和广大

驻定部队官兵的鼎力支持。拥军优属、拥政爱

民，一直是定海的优良传统，区委、区政府将一如

既往地支持国防和军队建设，传承好优良传统，

做好拥军优属等各项工作，不断提升双拥工作质

效，持续巩固和发展军政军民团结的良好局面。

希望舟山警备区继续关心和支持定海各项工作，

全面深化军地合作，实现资源共享、优势互补，共

同谱写军地融合发展新篇章。

舟山警备区领导感谢定海长期以来给予部

队的关心、支持和定海人民的深情厚谊，并对去

年定海在工业经济发展、城市有机更新、民生福

祉增进等各领域取得的成绩表示祝贺。舟山警

备区领导表示，舟山警备区将认真贯彻落实习近平强军思想，不断强化

军地协作联动，继续发扬人民军队的优良传统，持续推动拥政爱民工作

落地见效，为全面建设现代化新定海贡献力量。

定海区社会各界人士迎春茶话会举行
侯富光致辞孙丹燕林剑彪陆沧波邵辉江舟出席

本报讯（记者 郑震 黄婷）龙

腾旧岁去，蛇跻新春来。1月22日

下午，“巳巳定如意”2025 定海区

社会各界人士迎春茶话会举行。

区领导侯富光、孙丹燕、林剑彪、陆

沧波、邵辉、江舟与社会各界人士

欢聚一堂、喜迎新春、共话发展。

区委书记侯富光在致辞中代

表区四套班子，向奋战在全区各条

战线的干部群众和所有关心、支持

定海发展的各界人士，致以新春的

祝福和诚挚的问候。他指出，2024

年，是全区干部群众砥砺奋斗、激

情创业的一年，是现代化新定海精

彩蝶变、重现繁华的一年。这一

年，我们在奋勇争先中点燃“新引

擎”，在实干笃行中打造“新形

象”，在矢志为民中书写“新答

卷”。这些成绩的取得，是全区上

下、社会各界团结一心和精诚合作

的结果，是每一位定海人共同参

与、携手逐梦的结果。

侯富光指出，2025年是“十四

五”收官之年，也是全面建设现代

化新定海深化之年。新的一年，我

们坚持方向不变，明确了“奋力交

出经济高质量发展十张高分答卷”

的具体目标。希望大家进一步发

挥示范带头作用，团结带领广大群

众，与我们一起砥砺奋斗、激情创

业，讲好定海故事、传播定海声音、

展示定海形象，为全面建设现代化

新定海汇聚起同心同向、实干奋进

的磅礴力量。

茶话会上，表演团队呈现了一

系列洋溢着喜庆氛围、满载春节韵

味的文艺表演，回望 2024 年社会

各界人士共同建设定海、发展定海

的历程，抒发对定海未来发展的坚

定信心、美好祝福和热烈期盼。

孙丹燕春节前看望慰问老领导
共同为现代化新定海建设贡献力量

本报讯（记者 叶武杰 尹倩倩）

在农历蛇年春节来临之际，1月22

日上午，区委副书记、区长孙丹燕

亲切看望老领导，感谢他们为定

海经济社会发展作出的重要贡

献，并向他们致以节日的问候和

新春的祝福。

孙丹燕一行来到老领导章惟

康家中，面对面与他亲切交谈，关

切询问他的健康和生活情况，认

真听取他对区委、区政府工作及

定海高质量发展的意见建议。孙

丹燕表示，过去一年，定海各项工

作任务取得新进展新成效，这离

不开老领导打下的坚实基础、给

予的关心支持。老领导是我区各

阶段建设发展的亲历者、见证者

和参与者，是党和政府的宝贵财

富，有关部门要把关心关爱老领

导的优良传统坚持好、发扬好、落

实好，用心用情做好服务保障工

作。

在老领导陈仁央家中，孙丹

燕与他叙家常、谈发展、说变化，

关切询问他的身体近况和生活情

况，深入交流过去一年定海经济

社会发展的主要成效。孙丹燕表

示，刚刚过去的一年，全区上下攻

坚克难、拼搏进取，在重点项目、

城市品质、改革创新、民生实事等

方面取得新突破。成绩的取得，

是全区干部群众真抓实干的结

果，更饱含着老领导的心血和汗

水。真诚希望老领导多建言、多

献策，一如既往关心支持定海经

济社会发展。

老领导们表示，将一如既往

地支持区委、区政府的各项决策

部署，尽己所能为现代化新定海

建设贡献力量。

海底50米深处的坚守

本报讯（记者 韩地枰 朱凯
华 通讯员 周俊 文/摄）新春将

至，年味渐浓，中铁十一局甬舟铁

路金塘海底隧道的建设现场却依

旧热火朝天，无数建设者默默奉

献，用坚守书写着来自海底 50米

深处的故事。

“每天最多要拼装 50 片管片

（5环），相当于盾构机前进10米，

现在不知不觉已经向前走了2000

米了，挺自豪的。”在甬舟铁路金塘

海底隧道施工现场，几名管片拼装

手在盾构机后方忙碌着。注浆工

曹恒军便是其中一员，与周边工友

不同的是，他的妻子也坚守在这个

项目建设中。

曹恒军来自湖北省枣阳市，是

隧道工程的注浆工，每天在隧道内

“飞檐走壁”，为管片注浆，确保隧

道结构的稳固。而他的妻子吴全

芝主要负责现场的后勤保障，为工

友们提供饮食和物资支持。夫妻

俩虽然工作内容不同，但都为同一

个目标努力着——确保隧道工程

顺利进行。

“在这里，我们既是夫妻，也是

战友，她在身边让我在工作中更有

干劲。”曹恒军坦言，虽然工作辛

苦，但能和妻子一起为国家的基础

设施建设出力，感到非常自豪和满

足。特别是从 2024年 5月盾构始

发以来，每当看到隧道一点点延

伸，到现在推进到1000环，这让他

们觉得所有的付出都是值得的。

像曹恒军和吴全芝这样的建

设者在甬舟铁路金塘海底隧道施

工现场还有很多，为了确保工程质

量和进度，建设者们主动放弃节假

日休息，坚守在岗位上。

“甬舟铁路金塘海底隧道是国

家重点工程，关系到区域经济发展

和民生改善。我们每一位建设者

都深知责任重大，必须全力以赴，

确保工程按期高质量完成。”据项

目经理张金涛介绍，今年春节期

间，中铁十一局建设团队共有 80

余名员工留守一线，确保世界级工

程稳步推进。

临近春节，为了让坚守一线的

员工同样感受到春节的氛围，届

时，中铁十一局建设团队将依托产

业工人社区精心筹备文体活动与

年夜饭，让留守职工能度过一个温

馨祥和的佳节。

甬舟铁路是国家《中长期铁路

网规划（2016-2030年）》重大项目，

设计时速250公里。项目建成后，

舟山将实现“高铁上岛”，对于构建

浙江省“1小时交通圈”，加快甬舟

一体化进程，推动两市更好融入

“一带一路”和长三角一体化发展

具有重要意义。

金塘海底隧道作为甬舟铁路

控制性工程，位于东海海域宁波

与舟山之间的金塘水道下方，西

起宁波市北仑区，东至舟山市金

塘镇，全长 16.18 公里，其中采用

双向盾构法施工区段长 11.21 公

里，是世界最长海底高铁隧道。

目前，中铁十一局甬舟铁路金塘

海底隧道突破了 2000 米大关，工

程进度接近1/3。

中润智能装备项目结顶
预计于今年9月底竣工

本报讯（记者 韩地枰 余若望
通讯员 王怡陈洲 文/摄）记者日前

从定海工业园区获悉，园区在建重点

项目之一——舟山中润智能装备有

限公司智能装备生产基地项目于去

年底结顶，目前正在稳步推进中，项

目预计于今年9月底完工，将进一步

推进我区装备制造产业发展。

连日来，在舟山中润智能装备

有限公司智能装备生产基地项目

现场，工人正在进行现场钢结构厂

房搭建及写字楼外立面建设等工

作，项目主体厂房于去年 12月 31

日结顶。“年后我们就将进行管网

的开挖及厂房道路铺设。”据舟山

中润智能装备有限公司副经理朱

阿明介绍说，目前项目建设进度约

60%，施工方正加快项目建设进度，

助力项目早日完工。

据了解，舟山中润智能装备有

限公司智能装备生产基地项目计

划总投资约5亿元，用地面积约20

亩，主要建设特种机器人研发中

心、生产试验车间、办公楼及配套

附属设施，打造集研发、生产、服

务、销售、展示于一体的特种机器

人产业基地,并积极谋划设立海洋

机器人博士工作站。

舟山中润智能装备有限公司

是“中信重工”旗下的子公司，2021

年落户定海工业园区科技创新培

育中心，为我区提供特种机器人产

品。此外，该基地组装的机器人也

售往全国各地，应用于多种场景的

救援、勘测等用途。

值得一提的是，舟山中润智

能装备有限公司智能装备生产基

地项目是定海工业园区通过科技

创新培育中心实现“筑巢引凤”

“精准孵化”的重要代表性成果，

也是“孵化器”成功孵化的首个案

例。近年来，定海工业园区推进科

技创新培育中心建设，通过孵化培

育小微型科创企业，进一步形成产

业聚集效益，让经济发展多点开

花。该中心通过房租优惠、帮助企

业搭建平台等服务积极帮扶科技

型中小企业和科创团队，陪同度过

企业（项目）发展萌芽期，最终实现

企业（项目）成熟发展壮大。园区

管委会将继续以项目专班服务形

式，全流程跟踪项目建设，确保项

目早日建成投产。
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区十八届人大常委会
举行第二十六次会议

林剑彪主持
本报讯（记者 叶武杰）1月23

日下午，区十八届人大常委会举

行第二十六次会议。区人大常委

会主任林剑彪主持会议。

会议听取和初审了2024年国

民经济和社会发展计划执行情况

与2025年国民经济和社会发展计

划草案的报告，2024 年预算执行

情况和 2025年预算草案的报告，

2025 年上会审议部门、街道预算

编制情况。审查了区十八届人大

三次会议上47个上会审议部门、8

个上会审议街道预算执行情况。

审议通过了《关于召开舟山市定

海区第十八届人民代表大会第四

次会议的决定》，讨论提出了区十

八届人大四次会议议程草案、日

程草案、主席团和秘书长名单草

案、主席团常务主席名单草案、主

席团执行主席分组名单草案、副

秘书长名单草案、议案审查委员

会组成人员名单草案、议案截止

日期的决定草案、各项名单和决

议案的表决办法草案。通过了各

代表团组成及召集人名单草案，

决定列席会议人员名单。

会议还审议通过了区人大常

委会工作报告稿（审议稿）、区人大

常委会 2025年工作要点，听取了

区人大各专门委员会工作报告。

会议还表决通过了相关人事任

免事项，并进行了宪法宣誓仪式。


